



小林市立  
幸ヶ丘小

# こすもす

学校だより  
令和2年度第7号

R2. 8. 31 発行

ホームページ=<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

文責：阿南 栄三

8月も今日で終わりました。8月は記録的な暑さになり、小林市でも連日35℃を超える「猛暑日」となりました。全国的に気温が高くなって、熱中症で亡くなった方も大勢いました。これから涼しくなってくるものと思われませんが、今後は台風が気になるところです。また、宮崎県でも新型コロナウイルス感染が拡大し、クラスターが発生したところもあります。これ以上感染が拡大しないように、一人一人が気をつけていきましょう。

さて、1学期後半がスタートして1週間、結団式も終わり、子どもたちは9月20日の【こすも〜ピック2020（運動会）】に向けて、走競技や団技、ダンスや太鼓に、そしてリーダーや係の準備に取り組んでいきます。6年生にとっては小学校最後となる運動会。3名の6年生が団をリードしてくれています。新型コロナウイルスの影響等で今年度も学校単独の運動会となりました。何かと制約の多い運動会となりますが、みんなで力を合わせて、心に残る素晴らしい運動会にしましょう。保護者の皆様にもたくさんお願いをしたり、お世話になったりします。どうぞ、よろしくお願い致します。

## 一日一日を手のひらでつかむように過ごして欲しい。

1学期後半スタートの25日（火）の全校朝会で話した内容です。夏休み中に戦争に関するたくさんのテレビ番組や新聞記事を見る機会がありました。戦争中の人々は**今日という日を一生懸命生きていた**と思います。明日はどうなるか分からないから…。今でも、明日はどうなるか分かりません。コロナの影響でまた、休校になるかもしれません。令和2年度もあと7ヶ月です。**6年生にとっては毎日が小学校最後の〇〇になります。**これからはそれを今までより大きく実感する時期になるのです。だから、**一日一日をしっかりと過ごして欲しい**のです。6年生は「小学校の締めくくり」を、他の学年は「次の学年への準備」をお願いしました。



ある保護者の方が“先生、1年がとても早く感じるのは、歳とったからですかね？”と話をされていました。その通りです。子どもの方が人生に「ときめく」から遅く感じるのです。（あるTV番組より）子どもは毎日、新しいことに出会っています。**わくわくしている**のです。だから一日一日を大切に過ごして欲しいのです。私たち大人も「ときめく」を増やすようにしましょう。

### 9月の主な行事予定

- 1日（火）：避難訓練（地震）、防災の日給食、ALT 来校
- 4日（金）・25日（金）：太鼓練習【太鼓練習予備日＝9日（水）、16日（水）】
- 8日（火）：クラブ活動
- 9日（水）：ALT 来校、放課後子ども教室
- 14日（月）：読み聞かせ
- 15日（火）：委員会活動
- 16日（水）：ALT 来校、放課後子ども教室
- 17日（木）：振替休業日（19日分）
- 19日（土）：前日準備（午後）
- 20日（日）：こすも〜ピック2020  
（運動会延期時は23日に実施）
- 23日（水）：振替休業日（20日分）
- 28日（月）：読み聞かせ、ALT 来校
- 29日（火）：鑑賞教室（西小林小と合同）
- 30日（水）：放課後子ども教室
- ※ 運動会練習はほぼ毎日あります。

# 奉仕作業、ありがとうございました。(8月23日:日)

8月23日(日)に奉仕作業を行いました。今年も子どもたちと保護者の方々、地域の方々に協力していただきました。重機やトラック、刈払い機、トリマーなどたくさん持ってきていただきました。おかげで、運動場をはじめ、校内がスッキリときれいになりました。特に運動場の整備には道路工事に使う重機まで持ってきていただき、**どこの陸上競技場かな?**と思えるような素晴らしい運動場になりました。

朝早くから、暑い中、作業をしていただき、本当にありがとうございました。これも幸ヶ丘小学校の**“宝物”**だなあと感じたところでした。こんなに素晴らしい運動場なのに、地区との合同運動会ができないことはとても残念です(>\_<) 学校単独での開催ですが、**子どもたちは素晴らしい運動会を創りあげてくれる**ものと思います。ねっ!(^)/ハイ!



## 【幸っ子の様子】 ※ ホームページもご覧ください。

### 【運動会練習】



スローガン  
を校舎に掲  
示しました。



### 【結団式】

